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１１
月
２１
日(
木)

自
動
車
支
部
は
、
ジ
ェ
イ
ア
ー

ル
バ
ス
東
北
に
緊
急
の
申
し
入
れ
と
抗
議
を
行
い

ま
し
た
。
問
題
は
、
冬
季
ダ
イ
ヤ
団
交
か
ら
わ
ず

か
１
ヶ
月
し
か
経
っ
て
い
な
い
に
も
か
か
わ
ら

ず
、
要
員
も
絡
む
重
要
な
問
題
を
な
ぜ
提
案
し
な

か
っ
た
の
か
、
現
場
組
合
員
の
指
摘
に
よ
っ
て
明

ら
か
に
な
っ
た
経
緯
を
問
い
た
だ
し
ま
し
た
。 

会
社
・
３
年
ぐ
ら
い
前
か
ら
バ
ス
関
東
に
「
ら
く
ち

ん
」
を
や
め
て
は
ど
う
か
と
話
は
し
て
い
た
。 

 
 
 

今
回
、
関
東
よ
り
１１
月
か
ら
や
め
た
い
と
話

が
さ
れ
正
直
び
っ
く
り
し
て
い
る
。
話
し
合

い
の
中
、
東
北
で
持
つ
こ
と
に
な
っ
た
。
決

ま
っ
た
の
は
１１
月
上
旬
で
あ
る
。
そ
の
要
員

を
生
む
た
め
に
大
館
号
を
削
る
こ
と
に
し

た
。
ま
た
、
Ｊ
Ｒ
分
の
大
館
号
を
秋
北
で
や

ら
な
い
か
と
話
し
た
が
や
ら
な
い
の
で
、
現

在
の
３
往
復
か
ら
２
往
復
に
な
る
。
本
当
に

申
し
訳
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。 

組
合
・
経
緯
は
わ
か
っ
た
。
改
め
て
団
交
を
申
し
入

れ
る
。 

組
合
・
現
場
か
ら
の
声
で
明
ら
か
に
な
っ
た
の
は
お

か
し
い
。
要
員
も
絡
む
問
題
で
あ
る
。 

会
社
・
こ
ち
ら
の
手
落
ち
で
あ
り
申
し
訳
な
か
っ
た
。 

今
後
こ
の
よ
う
な
こ
と
の
な
い
よ
う
気
を
つ

け
る
。 

組
合
・
冬
季
ダ
イ
ヤ
は
１２
月
１
日
実
施
、
大
館
号
の

休
止
は
１２
月
２０
日
で
わ
ず
か
３
週
間
の
ズ

レ
し
か
な
い
に
も
関
わ
ら
ず
提
案
し
な
い
の

は
お
か
し
い
。 
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「高速バスの今後の運行(休止等)について」
の申し入れ 

 

  表題について１１月１９日、ジェイアールバス東北より資料

を送付されました。内容は路線の休止等、要員も絡む問題とな

っており、私たちの職場の展望や今後の生活について不安の残

る内容となっています。このような大きな問題にもかかわらず、

この間、何ら提案もなく、現場からの指摘によってあきらかに

なったことは遺憾であり、不誠実と言わざるを得ません。和解

の趣旨を踏まえ、下記のとおり申し入れるので速やかに団体交

渉を開催し、誠意ある回答を強く求めます。 

 

記 

１． 当該職場の行路数及び適正要員をあきらかにすること。 

２． 当該職場の要員構成をあきらかにすること。 

３． 平均乗務キロの延長により乗務員への負担が増し、

安全が不安視される。見解をあきらかにすること。 

４． 今後の転勤問題について明らかにすること。また、家族

状況を考慮すること。 

５． 当該職場において、不安のないよう丁寧な説明を行うこ

と。 

６． 年末・年始輸送における各職場の要員計画を明らかにす

ること。 

７． 問題が起きた場合は速やかに団体交渉を行うこと。 

 

 


